

Modell eines Mainschiffes

Die Schifffahrt trug zum Reichtum der Stadt bei.

Aufgrund des niedrigen Wasserspiegels konnten auf dem Main nur lange und schmale Schiffe mit wenig Tiefgang verkehren. Da sie keinen eigenen Antrieb hatten, mussten die Kähne stromaufwärts von Pferden oder gar von Menschen gezogen werden. Am Fahrator lag der erste Hafen der Stadt, der später durch den Westhafen und schließlich den Osthafen abgelöst wurde.

Informationen

um 1870 (Datierung)

Modell

Modell/ Form

Holz, Metall

Objektmaß: 63,5 x 109 x 27 cm B: 27,0 cm Länge: 1,09 Objektmaß: B: 27,0 cm Länge: 1,09

Dauerausstellung Frankfurt Einst?

Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Kreuzungen

Historisches Museum Frankfurt / Dauerleihgabe Helmut Cunz

Inv. X.2012.012.Lg
